

## HARTL HAUS: Ende der Kurzarbeit - Ja zu Praktikanten und Lehrlingen -

*Echsenbach, 18.06.2020*; Update zu Corona-Schutzmaßnahmen: HARTL HAUS beendet dank der sehr guten Auslastung mit Ende Juni die Kurzarbeit und setzt auch in diesem Sommer auf Aus- und Weiterbildung mit Praktikumsplätzen und Lehrlingsausbildung.

HARTL HAUS hat als einer der ersten Betriebe mit dem Start der Corona-Schutzmaßnahmen sofort im März die Produktion und Montage zum Schutz der Gesundheit der Mitarbeiter, Kunden und Partner gestoppt. Der Betrieb wurde Mitte März auf ein Minimum reduziert. Möglich gemacht hat dies das COVID-19-Kurzarbeitsmodell, das HARTL HAUS in Anspruch genommen hat.

### **Ende Kurzarbeit**

Rund 100 Tage nach dem Lockdown beendet auch HARTL HAUS mit Ende Juni das Kurzarbeitsmodell. Mitte April hatte der Fertighaushersteller begonnen stufenweise und kontrolliert den Betrieb wieder aufzunehmen. Hier wurde auf Homeoffice, eine Reduzierung der Produktionseinheiten mit kleineren Teams und zeitversetztes Arbeiten gesetzt. Diese Maßnahmen waren dank des von der Regierung beschlossenen COVID-19-Kurzarbeitsmodells möglich.

### **Ein Sommer mit Praktikanten**

Für HARTL HAUS hat sich wieder etwas Routine eingestellt. Produktion, Montage, Planung und Beratungsgespräche laufen und werden mit Bedacht auf Hygiene- und Abstandsregelungen realisiert.

„Herausfordernde Wochen liegen hinter uns, die wir dank der Kurzarbeitsregelung gut überstanden haben. Für uns hat diese Zeit gezeigt, wie wichtig es ist, ein Team an Mitarbeitern zu haben, die mit Flexibilität und Teamgeist zusammenhalten“, ist Geschäftsführer Dir. Yves Suter stolz auf sein Team HARTL HAUS.

„Mindestens genauso wichtig ist es allerdings auch optimistisch in die Zukunft zu blicken. Aus- und Weiterbildung darf in Zeiten von Krisen nicht gestoppt werden. Praktikumsplätze und Lehrstellen dürfen der Krise nicht zum Opfer fallen, denn es liegt an uns, die Fachkräfte der Zukunft auszubilden und zu unterstützen“, appelliert Dir. Yves Suter auch an andere Betriebe diesem Beispiel zu folgen.

Bei HARTL HAUS werden auch diesen Sommer wieder zehn Praktikanten und Ferialarbeiter ihre wichtigen Erfahrungen für die Schul- und Berufsausbildung sammeln. Teilweise im Zuge der Ausbildung an HTLs als Pflichtpraktikum oder als Ferialarbeit um Berufserfahrung zu sammeln.

### **Ausbildung zum Tischler, Zimmerer und Fertighausbauer**

HARTL HAUS bildet seit vielen Jahren Lehrlinge aus und ist damit ein wichtiger Faktor im Ausbildungsangebot der Region. Auch diesen Sommer starten fünf neue Lehrlinge ihre Ausbildung bei HARTL HAUS. Drei Jugendliche beginnen ihre Ausbildung als Fertighausbauer/Zimmerer und zwei als Tischler.

# Applaus, Applaus – Neues von HARTL HAUS



Bei der Lehrlingsausbildung legt HARTL HAUS großen Wert auf hohes Niveau und bildet qualifizierte Fachkräfte am aktuellen Stand der Technik aus. Weiterbildung, Lehre mit Matura, Höherqualifizierung und Karriere mit Lehre sind bei HARTL HAUS keine Schlagworte, sondern gelebte Praxis.

Aktuell werden 19 Lehrlinge zu Tischler, Tischlereitechniker und Fertighausbauer/Zimmerer ausgebildet.

## **Sommerferien zum „Schnuppern“ nutzen**

Die Lehrstellen für das kommende Ausbildungsjahr sind zwar bereits besetzt, allerdings können Jugendliche bei HARTL HAUS bereits ab der 8. Schulstufe in Schnupperwochen oder auch in Praktika ihren Wunschberuf besser kennen lernen. HARTL HAUS steht hier in ständigem Kontakt mit den Schulen der Umgebung und bietet hier flexible und individuelle Möglichkeiten an. Dies ist auch nach vorheriger Absprache in den Sommerferien möglich.

## **#WIRSCHAFFENDAS**

Seien Sie versichert: über 120-Jahre-Erfahrung, die bestmögliche Bonitätsbewertung der Fertighausbranche, Österreichs zufriedensten Fertighauskunden und ein schlagkräftiges Team von Mitarbeitern aus dem Waldviertel stehen weiterhin für HARTL HAUS und für die Schaffung von persönlichen Wohnräumen.

Wir wünschen allen in dieser herausfordernden Zeit viel Kraft, Ausdauer und natürlich Gesundheit.

HARTL HAUS ist Österreichs ältestes Fertighausunternehmen mit eigener Bau- und Möbeltischlerei, das derzeit 300 Mitarbeiter beschäftigt. Die in Echtsenbach im Waldviertel gefertigten HARTL Häuser werden von den Kunden hochgeschätzt: 96,6 % waren 2019 mit ihrem Eigenheim und den Leistungen von HARTL HAUS sehr zufrieden - eine Bestmarke in der gesamten Branche.

# Applaus, Applaus – Neues von HARTL HAUS



Foto: HARTL HAUS\_DirYvesSuter.jpg

Foto: HARTL HAUS\_LuftbildWerkWaldviertel.jpg

**Sie haben noch Fragen?  
Gerne stehen wir Ihnen zur Verfügung**

**Cornelia Bauer**  
Public Relations

E-Mail: [cornelia.bauer@hartlhaus.at](mailto:cornelia.bauer@hartlhaus.at)

Tel. : 02849/8332-234 (nur eingeschränkt telefonisch erreichbar)

HARTL HAUS Holzindustrie GmbH  
Haimschlag 30, 3903 Echtsenbach

 [hartlhaus](https://www.facebook.com/hartlhaus)